

地域における包括的支援体制の構築をめざして ～地域連携を考えて～



株式会社クリエ

代表取締役 ^{もり}森 ^{まさ}雅 ^や也 さんより

株式会社クリエは北摂地域を中心に清掃を主としたビルメンテナンス業を行っており、「人と建物をきれいに」という理念を持って活動しております。この理念には、私たちが心を込めて建物をきれいにすることで、そこに携わる人達に喜んでいただき心までもきれいにしたい、という思いを込めております。

北摂杉の子会さんとのご縁は、ジョブジョイントおおさかさんから実習受入のオファーをいただいたことがきっかけです。弊社は地域の方々を支えられ今日までやってこられた企業ですから、地域に必要とされていることは機会があればいつでも協力させていただくつもりでございました。社員全員が発達障害について何も知識がない中での受入となりましたが、事前に丁寧なオリエンテーションを行ってくださったことで、安心して初めての受入ができたことを覚えています。

現在も継続的に受入をさせていただいております。ご本人には顧客データの入力、名刺入力等のパソコン作業を中心に従事いただいております。現場仕事の多い私たちにとって、本当にありがたい存在です。

弊社は犬が社内であつろいでいたり、比較的「ゆるい」雰囲気の社内ですので、働いた経験が少ない方でもリラックスしながら仕事ができ、また職場に馴染める環境であると思います。ジョブジョイントおおさかのご担当者さんにもそれをご理解いただ

いているのか「初めて実習される方」のご紹介が多いように思います。

私は、実習受入によって「ご本人は地域で活躍できる人財である」と強く認識し、その事実を地域に広めていきたいと思うようになりました。私自身が高槻商工会議所や高槻青年会議所に所属していることもあり地域企業との繋がりが多いため、実習受入のお願いをしたり、また、障害者雇用が上手く進んでいない企業があれば、ジョブジョイントおおさかさんをご紹介させていただくようにしました。結果、高槻市内の医療機関で2名の雇用をコーディネートさせていただくことができました。

ご本人がイキイキと汗を流して働いている姿と、また親御さんも「あの子がこんなに働ける子だったなんて。一生ここで働いて欲しい」とおっしゃっている姿を見て「働くこと」は人が生きていく上でいかに大切なことであるのか認識しました。

今後も「ご本人が地域でしあわせに働く」そのきっかけづくりの一翼を担うことができると考えております。関わってくださっているみなさま、これからもどうぞよろしくお願い申し上げます。